
Ergieverbrauch an Schulen
Anfrage der AfD-Fraktion

Mit dem Schulbauprogramm des Landkreises Darmstadt-Dieburg sind auch 
umfangreiche energetische Maßnahmen verbunden, die das Ziel haben, 
den Heizenergieverbrauch bzw. den Energiebedarf für Kühlung zu senken. 
In diesem Zusammenhang fragt die AfD-Fraktion:

1. Wie hoch war der jeweilige Gesamtheizenergieverbrauch der Schu-
len des Landkreises in den vergangenen 10 Jahren (Angabe bitte 
pro Jahr)?

2. Wie hoch war der jeweilige Gesamtenergieverbrauch für Kühlung in
den Schulen des Landkreises in den vergangenen 10 Jahren (Angabe
bitte pro Jahr)?

3. Wie groß war in jedem der vergangenen 10 Jahre jeweils die gesam-
te, den Schulen des Landkreises zur Verfügung stehende Nutzflä-
che?

4. Gibt es eine zahlenmäßige Erfassung der Reduzierung des Heizener-
gieverbrauchs durch die energetischen Sanierungsmaßnahmen? 
Wenn ja, welche Reduzierung hat sich ergeben?

5. Gibt es eine zahlenmäßige Erfassung der Reduzierung des Ergiever-
brauchs für Kühlung durch die energetischen Sanierungsmaßnah-
men? Wenn ja, welche Reduzierung hat sich ergeben?
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